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Frau Dr. Schröter fragt nach dem Stand der Ausschreibung der Personalstellen für die Schiffbau-
ergasse. Der Oberbürgermeister entgegnet, dass man sich entschieden habe  die Personal- und 
Sachmittel zusammenzufassen und insgesamt als Dienstleitung zu vergeben, um damit größt-
mögliche Effekte für ein Standortmanagement in der Schiffbauergasse zu ermöglichen; eine ent-
sprechende Vorlage sei in Vorbereitung. 
Auf die Nachfrage von Frau B. Müller nach der dafür vorgesehenen Zeitschiene antwortet er, 
dass der Vorschlag in der nächsten Hauptausschusssitzung vorgelegt werde. 
 
Bezug nehmend auf die ausgereichte Vorlage 09/SVV/0198 - Förderung von Investitionen in na-
tionale UNESCO Welterbestätten - fragt Frau Dr. Schröter, ob die angefügte Liste einem Ranking 
entspreche. Dies verneint der Oberbürgermeister; es handele sich um einen mit dem Land abge-
stimmten Vorschlag. Diese Liste sei sehr umfangreich und werde sicher nicht in vollem Umfang 
umgesetzt. Da die Auswahl nach bestimmten Kriterien erfolge, bestimmen diese dann auch die 
Reihenfolge der Projekte, um somit möglichst schnell und viel abarbeiten zu können.   
 
 

 


